

COMMUNIQUÉ pour diffusion immédiate

Match de hockey de la reconnaissance

Les sportif.ve.s de la région fidèles à leur centre sportif

Le lundi 29 décembre, le verglas et le froid n'ont pas empêché les sourires de se dessiner sur tous les visages lors de la troisième édition du match de hockey de la reconnaissance, dont l'édition 2025 était organisée par la Ville de Sainte-Agathe-des-Monts.

Des représentants de l'ensemble des ligues et organisations qui animent l'aréna ont chaussé leurs patins avec enthousiasme pour répondre fièrement à l'invitation de la Ville. Le maire de la Ville de Sainte-Agathe-des-Monts, Frédéric Broué, affichait sa belle humeur habituelle. « En cette période des Fêtes, je pense qu'il est de mise de saluer la fidélité de nos sportifs en leur offrant un petit cadeau. C'est grâce à tout ce beau monde si le centre sportif est si vivant », a affirmé Monsieur Broué.

Le mandat de piloter l'activité a été une fois de plus confié à Benoit Beauchamp qui s'est encore surpassé, bien épaulé par le coordonnateur du centre sportif Damien-Hétu, Luc Longuépée. « Pour la toute première fois, toutes les ligues sont représentées. C'est fantastique de les voir se rencontrer et s'amuser sur la glace », confiait Monsieur Beauchamp, lui-même un ancien joueur de grand talent.



Les capitaines Stéphane Roy et Jocelyne Cloutier participent à la mise au jeu officielle aux côtés des élus municipaux Nathalie Dion, Marc Tassé, Chantal Gauthier, Sylvain Marinier et Frédéric Broué.

Durant le match amical, des joueurs de tous les niveaux se sont affrontés sur la glace, tel que l'ancien joueur professionnel André Sarrazin, aujourd'hui membre de la ligue des Jeunes aînés des Laurentides (JAL), ainsi que le joueur du hockey mineur Eliot Richer, âgé de 14 ans. La ligue des Palettes Roses, quant à elle plus récemment formée, a également brillé de tous ses feux, entre autres avec le jeu des joueuses Frédéric Coulombe, Jocelyne Cloutier et Véronique Dubé. « Le score n'a aucune importance aujourd'hui, répétait Benoit Beauchamp. Ce qui importe, c'est de dire merci à celles et ceux qui font vibrer le Centre sportif ».

Sur la glace depuis 51 ans !

Le Centre sportif Damien-Hétu a maintenant 51 ans et le hockeyeur Stéphane Roy en sillonne la glace depuis les tout premiers débuts. « Ça donne un coup de vieux de faire le calcul, mais je me sens encore jeune et en forme », racontait celui qui a débuté au hockey mineur pour ensuite évoluer au niveau junior A, les Cougars hockey senior et les Deux-Tiers. Présentement, il joue dans la ligue Meilleur-Du Moulin, le vendredi, aux côtés d'autres passionnés de 60 ans et plus.

Stéphane incarne vraiment la petite histoire de l'aréna. Il a même fait ses débuts à la petite aréna de La Calèche, avant le déménagement dans le tout nouveau Centre sportif en 1974. Son père Paul a lui aussi troqué son baril pour la surfaceuse, puisqu'il s'occupait de la qualité de la glace. Les frères de Stéphane, Gilles et Yves, furent eux-aussi d'excellents joueurs.



Les 32 participant.e.s représentant toutes les ligues se sont bien amusés tout au long du match.

La famille, on l'a encore vu le 29 décembre, est au cœur des activités de l'aréna. Étaient présents Sébastien Richer et son fils Eliot, Richard Meilleur et son fils Nicolas,

les frères Mathieu et Olivier Chalifoux (épié par leur père et ex-maire Denis), les frères Anthony et Jean-Michel Bazinet, sans oublier Benoit Beauchamp qui a pu assister au déploiement de son fils Jordan, ainsi que Yanick St-Jean, qui arbitrait la joute avec son fiston Nick.

Des investissements majeurs

Au cours des derniers mois, l'aréna du centre sportif Damien-Hétu a subi une cure de jeunesse grâce à des investissements importants, et ce n'est pas terminé. « Notre centre, il faut en prendre soin, insiste le maire Broué. C'est pourquoi on continue de le mettre au goût du jour en s'attaquant cette fois-ci au secteur piscine. C'est primordial de le faire pour dégourdir notre jeunesse tout en permettant aux adultes de garder la forme ».

Les travaux dureront pendant une année environ et les résultats promettent de susciter l'admiration. « On dessert une population régionale majeure et je pense que l'investissement en vaudra la peine, et ce, pour des décennies à venir », termine un maire qui salue au passage l'engagement de son conseil municipal et de son équipe de dévoué.e.s employé.e.s.

– 30 –

Source et informations :

Texte rédigé par Éric Busque, en collaboration avec la Ville de Sainte-Agathe-des-Monts

Alexandra Vachon

Cheffe de division par intérim | Communications et relations citoyennes
Ville de Sainte-Agathe-des-Monts
819-326-4595 poste 3217
vachon.alexandra@vsadm.ca